

DigHum Plattform

Plattform Digitaler Humanismus

Programm / Ausschreibung	KLWPT 24/26, Nationale FTI-Ausschreibung, Nationale Vernetzungsplattformen 2024	Status	laufend
Projektstart	01.10.2024	Projektende	31.03.2027
Zeitraum	2024 - 2027	Projektlaufzeit	30 Monate
Keywords	Digital Humanism		

Projektbeschreibung

Die Plattform Digitaler Humanismus ist Österreichs zentrale Anlaufstelle für den Digitalen Humanismus in Österreich. Sie ermöglicht die Information und Koordination der Akteure des digitalen Humanismus und damit eine effiziente Entwicklung gemeinschaftlicher Positionen und Vorgangsweisen. Sie informiert über geplante Aktivitäten wie Projekte und Veranstaltungen und über Ergebnisse und Bedarfe. Die Plattform erbringt einen klaren Mehrwert für die FTI-Landschaft, indem sie die Entwicklung gemeinsamer Positionen gegenüber der FTI-Politik und von Strategie- und Handlungsempfehlungen für Forschung und Innovation unterstützt. Die Plattform unterstützt den Transfer von Ideen und Konzepten des digitalen Humanismus; sie arbeitet dabei eng mit Unternehmen und Intermediären zusammen.

Die Plattform ist Kontaktpunkt für die internationale Kooperation im Bereich des Digitalen Humanismus und schärft das Profil Österreichs vor allem in der Forschung und Innovation.

Abstract

The Digital Humanism Platform is Austria's central contact point for digital humanism in Austria. It enables the information and coordination of the actors of digital humanism and thus an efficient development of common positions and procedures. It provides information about planned activities such as projects and events and about results and needs. The platform provides clear added value for the RTI landscape by supporting the development of common positions on RTI policy and strategy and action recommendations for research and innovation. The platform supports the transfer of ideas and concepts of digital humanism. It works closely with companies and intermediaries.

The platform is a contact point for international cooperation in the field of digital humanism and sharpens Austria's profile, especially in research and innovation.

Projektpartner

- Verein zur Förderung des digitalen Humanismus